

## Büro der Stadtverordnetenversammlung

### Anfrage

Vorlagennummer: **ANF/1275/2007**  
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
Datum: 16.10.2007

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung  
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032  
Verfasser/-in: Gerhard Merz, SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat	22.10.2007	Zur Kenntnisnahme
Stadtverordnetenversammlung	08.11.2007	Zur Kenntnisnahme

**Betreff:**  
**Frage des Stv. Merz gem. § 30 GO - ExpoReal Messe -**

### Anfrage:

Im Gefolge der diesjährigen Beteiligung der Stadt Gießen an der Messe „ExpoReal“ in München hat der Oberbürgermeister erklärt, die Beteiligung der Stadt an dieser Messe habe zu zahlreichen Ansiedlungen auswärtiger Investoren in Gießen geführt, so berichtet die GAZ vom 11.10.2007. Im selben Artikel wird demgegenüber Herr Stadtrat Rausch mit einer eher gegenläufigen Beurteilung der Wirkung des städtischen Messeauftritts zitiert. **Vor diesem Hintergrund frage ich den Magistrat:** „In wie vielen Fällen und mit welcher Gesamtfläche wurden seit dem Jahr 2005 durch den Magistrat der Stadt Gießen oder durch Vermittlung des Magistrats Gewerbeflächen an auswärtige Investoren veräußert?“

**1. Zusatzfrage:** „In wie vielen Fällen sind diese Veräußerungen auf Kontakte zurück zu führen, die während der ExpoReal-Messen geknüpft wurden?“

**2. Zusatzfrage:** „In wie vielen Fällen haben diese Verkäufe zu tatsächlichen Bauinvestitionen geführt?“